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日本は復活する！藤井聡教授の提言 2011/03/28 04:00 

 参議院予算委員会での公述に注目集まる 

  

   迫力ある語り口調で民主党政策 

   を否定、事実上の退陣勧告か？ 

  
 23日に参議院予算委員会で行われた京都大学教授・藤井聡氏の公述が、ネット上で話題と注目を集めている。教授は「日本

は復活する」と、多くの日本人が自信を失っている中で力強く宣言し、具体的には五年計画で「東日本の復活」を、十年計画で「ど

んな危機をも乗り越えられる強靱な国家の創造」を訴えたものだ。 
  
 しかし、その財源論をはじめ、具体的な政策を進めるに当たっての基本的な考え方、政策提言が現民主党政権の政策を否定

するものであったため、ネット上にアップされている動画のタイトルが「民主党政策、全否定！」となっているほど。 
  
 動画そのものは13分50秒ほどだが、メモを見ながら訴える教授の語り口調が極めて迫力があり、また説得力にも飛んでいる

ことから、民主党政権にあきれ、菅内閣を糾弾している多くの日本国民からに共感をもって迎えられているという事情もありそう

だ。（ニュース調ここまで） 
  
 この動画を見て久しぶりの胸がスカッとしました。うんうん、そうだ、その通り！いいぞ～、という感覚です。藤井聡教授って知ら

なかったけど、いいですね～、この人の講演を聴いてみたくなりました。以下、その動画とテキストの全文を収録し、27日に新宿

で撮影した東日本大震災関係の募金のスナップを掲載しました。また氏のHPと予算委員会の委員に配布した資料のテキストリ

ンクをしました。 
  
・ 京都大学都市社会工学専攻 藤井研究室 
・【緊急提案】日本復興計画 ～「東日本復活５年計画」と「列島強靱化１０年計画」～ 

    

民主党の政策全否定！  

 
藤井聡（京都大学教授） 

  
参議院予算委員会 公聴会 藤井聡公述人 公述禄（平成23年3月23日） 
注） ～～を記載した部分は、事後的に適宜付与した見出しである 
  
 ～～日本は復活する～～ 
 
 この度は斯様な機会を頂戴いたし、誠にありがとうございます。 
 
 ただいま菊池先生が公述なさいました大規模の財政出動、この財政出動のお話をお聞きしながら、私の方からお話したいと考

えておりましたのが、先ほど菊池先生がおっしゃった大規模な財政出動の中身、この部分をこの度の大震災をうけて申し上げた

いと考えております。 
 
 そしてこの度の東日本大震災において犠牲になられた方々のご冥福をお祈り申し上げると共に、被災地の方々に、改めて、お
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見舞い申し上げたく存じます。 
  
 言うまでもありませんが、今何よりも、なすべきことは、被災地の方々に対する救助、救援であります。そしてそれと同時に、

我々日本人は、この国難の危機を回避するための方途を、全力で、考えはじめねば、なりません。 
  
 ところが、ともすれば、日本はこの瀕死の重傷から、立ち直ることができないのではないか、という様な、漠とした不安、ある種

の絶望感をお持ちの方も、少なくはないのではないかとも感じております。 
  
 しかも、地震の専門家は、３０年以内に、今回のこの大震災の被害をさらに上回るとさえ言われる東海・南海・東南海の各地震

が起こる確率が５０～８７％もあることを明らかにしています。さらに、この度の大震災の「何倍もの被害」をもたらすであろう、「首

都直下型地震」が３０年以内に起こる確率が、実に「７０％にも上る」ことを明らかにしています。 
  
 折しも日本は、かつて世界第２位であった一人あたりのＧＤＰが、長年のデフレ不況のためにいつのまにか２０位前後にまで凋

落し、経済大国の地位そのものがぐらつき始めているところでありました。 
 
 その弱り目に祟り目と言わんばかりに、この度の、巨大震災が、襲ったのであります。そして、さらなる巨大地震の影にも、おび

えている、それが、今日の、日本の、ひ弱な、悲しい姿であります。 
  
 しかし、それらを全て踏まえてもなお、私は、確信していることがございます。それは、ここでうろたえず、状況を冷静に判断しつ

つ、なすべき対策を行うことさえできれば、この国難の危機を回避し、必ずや、我が国は復活できる、ということであります。 
 
そして、どのような「国難」をも乗り越えられる様な「強靱な国家」になることができるのだということであります。では、そのために

は、どういう対策が必要なのか。今からそれについてお話いたしたいと思います。 
  

 
27日、新宿での募金活動のスナップ集です。これは仙台出身 
のアーティスト集団ということです。凄い人だかりで目立ってい 

ました。（新宿駅西口で午後一時頃） 
 
 ～～「強靱さ」を目指した復興を～～ 
  
 そもそも、我々日本人は、先の大戦の敗戦後の時代を「戦後」と呼び、「列島改造論」に象徴されるような、「豊かになる！」との

ビジョンを掲げ、今日まで努力を重ねて参りました。そして、豊かさの頂点を極めたバブルが崩壊した後もなお、「豊かさ」に変わ

る、新しいヴィジョンを持てないままに、今日に至っております。 
 
 しかしその間、日本経済はデフレのために凋落し続け、失業率も自殺者数も飛躍的に伸びてしまいました。そんな時代に、高度

成長もバブルも知らない新しい世代が求めているのは、今や既に「豊かさ」ではなく、「生き残ること」そのものとなっていったので

す。 
 
 それと同時に多くの国民が、リストラや倒産の影におびえております。ここでもまた、多くのの人々が「豊かさ」ではなく「生き残る

こと」を求めているのです。 
そんな時代のただ中に起こったのが、今回の大震災でありました。 
 
 そして、この大震災によって、今や、自分自身のみでなく、街や村、そして、日本そのものが「生き残ることができなくなるのでは
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ないか」との漠とした不安に、日本中が、決定的に被われることになったのであります。 
  
 つまり、我々が、求めているのは、かつて求めていた「豊かさ」では、既にないのです。今必要なのは「何があっても亡びない、

永続的な繁栄を続けうる、強靱さ」なのであります。 
 
 言うならば、「豊かさ」を追い求めた「戦後復興の時代」が、かの３月１１日に決定的に終焉したのです。そして、我々は今、「強

靱さ」を目指した、「震災復興の時代」のただ中に、生きることとなったのであります。 
  
 だからこそ、「豊かさ」を求めた「列島改造論」に変わる、新しいヴィジョンとして、数々の巨大震災をも乗り越えることの出来る

「強靱さ」つまり英語で言いますところの「レジリエンス」、この「レジリエンス」を求める、「列島強靱化論」を、ここに、強く、提案申

し上げる次第であります。 
  

 
 こちらはお馴染み「あしなが学生募金事務局」です。（新宿駅西口） 

  
 ～～日本復興計画～～  
  
 お手元にお配りしておりますのが、「日本復興計画」の資料でございます。さて、この「列島強靱化論」でありますが、その内容

を、「日本復興計画」という「緊急提案書」にまとめております。委員の先生方にはお配りいたしておりますが、国民の皆様も、当

方「藤井聡」のホームページにて、公表しておりますので、是非、ご覧ください。 
 
 この緊急提案は、二つの計画から構成されております。 
 
 一つは、「東日本復活五年計画」、もう一つは、「列島強靱化十年計画」であります。つまり、５年をかけて東日本を復活し、１０

年をかけてどんな危機をも乗り越えられる強靱な国家をつくりあげる、それを目指すわけであります。 
  
 ～～ふるさと再生～～  
  
 まず、前半の「東日本復活五年計画」でありますが、これは、東日本の産業、経済、社会を５年で蘇らせることを目指すもので

す。 
 
 そのためには、国、自治体、民間等の日本の総力を挙げた復興活動が不可欠であります。一日も早い居住環境、生産基盤の

復旧を、急がねばなりません。 
そしてこの復興が目指すべきヴィジョンは、「ふるさとの再生」であります。 
 
 東日本は、我が国日本のふるさとの象徴であります。だからこそ、日本の永続的な繁栄を企図する以上、この「ふるさと」は、絶

対に取り戻さなければならないのであります。 
  
 さて、この「ふるさとの再生」にあたっては、「直接的な救済」はもちろんのこと、「就労支援型の救済」を行うことが重要であると

考えます。 
  
 つまり、例えば食料や物資を直接援助する、という形の救済に加えて、救済のための事業を興し、雇用を創出し、その雇用の

機会を、被災者の方々に提供申し上げるわけであります。これによって力強い、ふるさとの再生を目指すのであります。 
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 そして、そうした雇用の機会を創出する一つの仕組みとして、「東日本ふるさと再生機構」の設立、これを提案いたしたいと思い

ます。例えば、この機構を、東日本の復活までの時限付きのものとして、国が主体的に出資する法人として、様々な復興事業を

推進していくわけであります。 
  
 なお、こうして創出された、例えば、数万規模の雇用機会を、被災者の方々に加えて、ふるさと再生を願う、全国の若者達をは

じめとした皆様に提供することも考えられます。 
  

 
震災地、東北大学の学生さんも元気に募金活動。（新宿駅西口）  

  
 ～～財源論～～ 
  
 さて、国や自治体、あるいは、上記のような機構が行う諸事業のためには、総額で、何十兆円という予算が必要となります。し

かし、今の日本には、そんなオカネはない、とお考えの方もおられるかもしれません。しかしそれは、既に菊池先生がお話になっ

たように、完全なる「事実誤認」であります。 
  
 菊池先生がおっしゃった通り、デフレ下にある我が国では、資金需要が冷え込んでおり、銀行では、皆さんの預貯金の内、１５０

兆円以上ものオカネについて貸し付ける相手が民間に見あたらず、その結果、国債しか運用方法がない、というような状況にな

ってしまっているのであります。 
  
 そのせいもあり、長期金利は低くなっております。しかも、我が国の国債は「自国通貨建て」で、かつ、「９割以上が内債」という

事実を踏まえますと、いわゆる「破綻」という状況からは、完全に、程遠い状況にあるというのが我が国の実態なのです。言い換

えますなら、我が国は、今「国債による財源調達」が完全に、可能な状況にあるわけです。 
  
 ただし、国債発行によって、少なくとも一時的に、金利が上昇するリスクがあることは否定できません。しかし、そうしたリスクは、

日本銀行との協調すなわちアコードを行うことで、回避可能であります。 
  
 つまり、国債発行と共に、日銀が国債を市中から買い取るオペレーション、積極的な金融政策を同時並行で行うことが望ましい

わけであります。なおその際には、適正なインフレ水準に収まるように、各種の金融政策等によって適宜、裁量的に調整していく

ことが必要となる点も、申し添えておきたいと思います。 
  
 その他、子ども手当等の所得移転のための財源を、被災地に移転する方法や、被災地への所得移転を促進するための、寄付

金税額控除や被災地特別減税等も考えられます。 
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都知事選が始まってます。共産党・小池あきら候補の宣伝カー。石原都 
政が切り捨てた医療、介護を守ります、あと年金、福祉の充実もと、相 
変わらず耳当たりの良いことばかり述べていました。（新宿駅東口） 

 
  ～～ＴＰＰ～～ 
  
 さて、こうした復興活動を進める一方で、どうしても避けねばならない事が１つあります。それは過激な自由貿易の推進するＴＰ

Ｐであります。そもそもＴＰＰは、デフレ下で余っている「過剰な供給分」を、海外への輸出に振り向けようとするものでした。 
  
 しかし、大震災の今、国内の「過剰な供給分」を振り向ける対象は、海外ではなく、「被災地」であることは明白であります。さら

に、東北地方は日本の食糧 供給 地帯であり、今回のＴＰＰ加入によって、さらに壊滅的なダメージを受けることもまた、明白であ

ります。 
  
 したがって、この被災地に、「ＴＰＰ参加による諸外国からの安い農産品」という第二の津波が襲来すれば、ふるさとの再生どこ

ろか、ますます壊滅的な被害を被ることは必定なのであります。 
 
 そもそも、せっかく農地を復旧しようとしても、「ＴＰＰによってどうせ将来、使えなくなるんだ」という気分が支配的になれば、復興

に向けた士気が、ガタ落ちになることは、これはまた明白であります。だからこそ、被災した農業地帯が「復興」に専心できるよう

に、「ＴＰＰ交渉不参加の 決定の 明言」が、是が非でも必要とされているのであります。 
  
 こうした理由から、政府が東日本の復興を目指すという言うのなら、それとは逆方向のＴＰＰ参加は、絶対に避けなければなら

ないのであります。 
  
 ～～列島強靱化１０年計画～～ 
   
 さて、以上の東日本復活５年計画と平行して、日本の永続的な繁栄を期する「列島強靱化１０年計画」を強力に推進することを

提案いたします。 
  
 もちろん、初期数年間は東日本復活に注力する必要がありますが、その復活の程度に応じて生ずる余力を結集し、日本全体

の強靱化を図るわけであります。 
まずは、１００兆円前後もの被害をもたらすと言われている首都直下型、東海・南海・東南海地震への対応が、急務であります。 
  
 それと同時に、 悪で７０兆円もの被害が懸念されている首都を直撃する大洪水への対策も不可欠です。 
例えば、現在中止されている八ッ場ダムをはじめとしたダム事業や、スーパー堤防事業が、「洪水対策」としても重要な意味を持

つことは、工学的に、明白であります。 
  
 しかも、各地域のダムによる水力発電は、これからの「電力計画」の観点からも、重要なものとなるでしょう。なお、原子力政策

の見直しは、今回の事故の結果を科学的に分析した上で、冷静に議論されるべきであることは、一言、申し添えさせていただき

たいと思います。 
  
 さらには、物流網、エネルギー・電力系統網については、平常時において過剰に効率化することを差し控え、過剰に効率化する

ことを差し控え、まさかの被災時を想定した、二重化 等が必要となるでしょう。 
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 例えば、東海側の大地震を想定した、日本海側の交通インフラの強化などが、必要とされるわけであります。なお、そうしたイン

フラが日本海側の、平時の発展に資するものであることは、言うまでもありません。この様な、インフラシステムの強靱化に加え

て、産業構造そのものの「強靱化」も不可欠であります。 
  
 まさかの被災時に、どのようにして事業を続けていくのかという計画、いわゆる、ＢＣＰの策定が、企業、自治体、国といったあら

ゆるレベルで必要とされています。ついては、ＢＣＰ策定の義務化も視野に納めた立法的議論が必要と考えられます。 
  
 さらに、エネルギーや食料といった基本的な物資については、「まさか」の時を平時から想定し、可能な限り自給率を高めると共

に、備蓄量を一定確保することも必要でしょう。 
  

 
今や45000人の会員を誇る「マイ日本」の募金活動。東 
日本大震災では三回目。毎週、日曜午後はこの南口で 

街頭宣伝活動を行っているそうです。（新宿駅南口） 
 

 ～～「コンクリートから人」～～ 
 
 後に、当方からの公述を終えるにあたり、どうしても申しあげなければならないことがございます。 
  
 今回の予算の中でも、かつての選挙でマニフェストに掲げられていた「コンクリートから人」への方針は、踏襲され、公共事業が

大きく削られたままであり、かつさらに公共事業費が削られようとしています。 
  
 もちろん、この度の地震・津波は、例えば日本一とも言われた堤防ですら、軽々と乗り越える程の巨大な破壊力を持ったもので

した。しかし、ほとんど報道されておりませんが、「堤防によって津波から守られた街」があった事も、事実なのであります。 
  
 さらには、公共事業関係費によって進められた「リスクコミュニケーション」という取り組みの中で、「津波から逃げるべきだ」、と

いうことを人々に地道に伝え続けた事で、あの津波から逃げることができ、助かった人々がおられたことも、事実であります。 
  
 したがいまして、「コンクリートから人へ」といった、公共事業を削減する方針がなければ亡くならずに済んだ方々が、多数おられ

たであろうことは間違いないのであります。それを思いますと、かえってお亡くなりになる「人の数」が増えしてしまうような、「コンク

リートから人へ」なるスローガンに基づくような予算編成などは、断じて許すことができないのであります。 
  
 さらに言いますなら、そのような、実際には破滅的であるものの、一定の集票効果が見込めるような 軽薄で 耳あたりがよい

甘い「スローガン」を、「国民の生命と財産をまもるべき政治に直接・間接に関わる人々」には、もう二度と、口になさらないでいた

だきたいと、強く、祈念せずにはおれません。 
  
 今国会で議論されております予算案におきましても、是非とも、その点、 大限のご配慮を賜りますよう、一専門家として、声を

大にして、申し上げたいと思います。 
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ルミネの皆さんもマスコットを繰り出して募金を訴えていました（新宿駅南口） 

  

 ～～政治決断を～～ 
  
 いずれにしても、東日本、そして、日本そのものの復活は、冷静に考えれば考えるほどに、十二分に可能であることが見えてま

いります。そのための財源は、我が国の中に、確かにあるのです。そして、技術立国日本には、その技術力も、十二分にあるの

です。 
  
 それを思えば、東日本、そして、日本の復活のために今、足らないものは、政治決断だけなのであります。すなわち東日本を復

活させんとする政治決断なのであり、日本を強靱な国にせんとする政治的決断こそが今強く求められているのであります。 
  
 是非とも、東日本が復活し、日本が度重なる巨大震災を含めた様々な国難をも乗り越え得る強靱な国になるための政治決断を

下されんことを、改めて、お願い申し上げまして、わたくしの公述を終えたいと思います。ありがとうございました。 
  

--------------------------------------------------------------- 

ありがとう、自衛隊の皆さん 
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産経新聞3月28日1面の記事、部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
--------------------------------------------------------------------------- 

＜本当の危機＞ 
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週刊ポスト4月8日号P26-P27のスキャン画像、うまい！ 

  
-------------------------------------------------------------------------- 

皆さん、窮状を救って！  

 
Message from the Mayor of Minami-Soma City  

南相馬市長からのメッセージ (March 24, 2011) 
--------------------------------------------------------------  

  
 「凛として愛」 

 
日本がアジアに残した功績 
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タグ： 参議院予算委員会  京都大学教授・藤井聡  五年計画で「東日本の復活」  十年計画で「どんな危機をも乗り越えられる強

靱な国家の創造」  日本は復活する  民主党政策、全否定！」  東日本大震災  募金   

 
英語字幕版 

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(60) 

コメント(60) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/28 04:52Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 第26回国体文化講演会 
 
演 題  「大東亜戦争と朝鮮人」 
      日本人かく戦へり、彼らは 
講  師 村田春樹 
     （外国人参政権に反対する会・東京代表） 

 
日 時 4月6日（水）開場午後6時 開会6時30分 
場 所 中野サンプラザ 中野駅北口徒歩1分 
会場協力費 1,000円 
主 催 日本国体学会(℡0422-51-4４03） 
  
・事前申し込み不要です。直接会場にお越しください。 
・各位 上記の通り講演をいたしますのでご出席いただければ幸甚です。主催者によりま

すと「今のところ中野区が計画停電の 
 グループに入っていないので予定通り開催する、ただし今後の電力事情により中止する

可能性もあります。」とのことですので念のため申し添えます。 村田春樹拝  

 

2011/03/28 04:56Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
通常の「１０００万倍」を「１０万倍程度」に訂正 

 
 福島第１原発２号機のタービン建屋地下１階にたまった水から検出された放射性物質に

ついて東京電力は２７日昼、「通常の原子炉の水の約１０００万倍の濃度」と発表したが、

２８日未明になって「物質の取り違えがあった。濃度は１０万倍程度だった」と訂正した。 

 
 東電は２号機の水について、２７日昼には半減期が約５３分と短いヨウ素１３４が、１立

方センチ当たり２９億ベクレルという超高濃度で検出されたと発表。しかし、夜に開かれた
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原子力安全委員会は「通常あり得ない物質の出方だ」などとして、東電に再分析を要請し

た。 

 
 東電が同じサンプルを再測定すると、半減期の短いヨウ素１３４のはずなのに、 初の

測定以降に想定されるほどの濃度低下はなかった。 

 
 東電はサンプルを取り直して再度測定。 終的に、半減期が約２年とヨウ素１３４よりず

っと緩やかに減っていくセシウム１３４と取り違えたと発表した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110328/trd11032800460000-n1.htm
 
・司令塔が機能していないようです。大丈夫か、それで？  

2011/03/28 04:58

Commented by zedock さん 

藤井先生、痛快でした。こういう人に国を任せないといけませんね。  

 

2011/03/28 07:25Commented by 花うさぎ さん 

To zedockさん おはようございます。 
 
>藤井先生、痛快でした。こういう人に国を任せないといけませんね。 
 
爽快な気分になれますね(^^)。 
 
議員、官僚、日銀には特によく見て欲しいですね。 

 

2011/03/28 08:52Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
民主党の政治思想・信条が国家破壊にありそこから導きだされる政策もそれに至る強烈

な毒を包含している事は昨年の衆議院選挙前から保守系雑誌・ブログなどで解っていた

事なのに。 

 
民主党政権が否定した「コンクリート」がどんなに大事だった事か。津波が引いた後の被

災地の映像で残っているのはコンクリート製の建物ばかりであり、報道のヘリコプターに

向かって、旗を振るなどして「SOS」を求める人々がいたのは、コンクリート製の頑丈な病

院や公的施設の屋上だった。岩手県普代村には高さ15メートルの水門があったため、そ

の内側の地域の被害は少なかったという。 

 
鳩山と言うハーメルンの嘘つき・笛吹男に騙され、誘い出されて地獄の洞窟に閉じ込めら

れた何の罪もない少年少女の伝説が今ここに甦る。 

 
この期におよんでも無党派層が50％もいる状況に対して、保守系ブログに訪れる無党派

層の一人でも多くが目覚めて欲しいです。 

 
後にアメリカの支援は米軍1万8000人、艦船19隻、航空機140機、6万人分の以上

の食事や飲料水の輸送などで支えてくれている（産経新聞から）。米国にとっては、菅政

権に対して亀裂の入った日米同盟の大切さを認識させる絶好の機会でもあることを差し

引いてもこれだけの人員・装備を長期間展開させるるのにどれだけの税金がかかるの

か。米国(政府並びに国民)には 
どんなに感謝してもし感謝し過ぎる事は無い。  

 

2011/03/28 10:06Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>強烈な毒を包含している事は昨年の衆議院選挙前から保守系雑誌・ブログなどで解っ

ていた事なのに。 

 
本当ですよね。散々訴えたのですが？ 

 
>保守系ブログに訪れる無党派層の一人でも多くが目覚めて欲しいです。 
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どうしてここまで政治に無関心という層が多いのでしょうかね。 

 
>米国(政府並びに国民)には 
>どんなに感謝してもし感謝し過ぎる事は無い。 
 
はい。事実上の日米共同軍事行動と同等の展開ですよ、このレベルは。 

 
その割に産経以外の報道が異常に少ないのも気になります。 

2011/03/28 10:30

Commented by nokotan さん 

猪瀬直樹さんは石破さんの評価が高いです。 

 
http://twitter.com/inosenaoki 

 
日曜の報道2001のビデオをいま見ていたら、石破さんが「自衛隊は大型輸送ヘリを54
機持っている、もっと活用できないか。その他ヘリもいっぱいある」と彼らしい発言をしてい

たが、まったくその通りですよ。ヘリ稼働率が気になる。文民統制だから首相が方向を示

さないといけない。約7時間前 webから  
 
 
「震災に自衛官10万人を投入したというが、24万の現役に対して4万人の予備役しかい

ない。持ち場を考えたら不充分になる。わたしも含めて反省しなければいけないがふつう

の国では現役に対し予備役は同じぐらいだ」石破発言。 約7時間前 webから  

 

2011/03/28 10:31

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、お早うございます。  

 
お陰様で、本日９時３０分に東大医学部附属病院を、退院致しました∠(･∀･) 

 
しかし、これから 低１ヶ月の通院及び自宅療養と、年１、２回の定期的な検査が必要で

すが(◎-◎;)  
 
 
先日の東日本大震災に加えて、日本海上空でロシア軍戦闘機に対する空自戦闘機のス

クランブルや、東支那海での海自護衛艦から９０㍍まで異常接近した(怒)支那軍ヘリコプ

ター等の事件も発生して、日本を取り巻く状況が風雲急を告げる時期に、病気の為とは

言え、日本軍の活動に参加出来ないのは、まさしく痛恨の極みです(T_T)  
 
 
この上は、ガダルカナル島上空で確か右目を負傷し日本に帰還し療養後、戦闘機パイロ

ットに復帰した『大空のサムライ』で有名な坂井三郎海軍中尉と同じく、日本軍の戦列に

復帰したいと存じますm(__)m  

 

2011/03/28 11:09

Commented by midori さん 

いつも良い記事の配信を有難うございます。 

 
今日は、震災後いろんな方の数々の記事を読ませていただいてきましたが、

なかでもこちらの記事に接して、特に胸の痞えが薄らいだように思えました。 

 
こうした配信のおかげで、どれほど意識の「救国」がなされているかと思うとその使命感に

胸を打たれます。 

 
メディアの取り上げない「意識の救国」を今後も期待しております。  

 

2011/03/28 11:22Commented by nokotan さん 

炉心溶融を震災当日予測 応急措置まで半日も 

http://www.47news.jp/CN/201103/CN2011032701000673.html 
 
経済産業省原子力安全・保安院が、震災当日の１１日夜、東京電力福島第１原発事故に

関して、３時間以内の「炉心溶融」を予測していたことが２７日、分かった。 

 
・・・・・・・ 
・・・・・・・ 
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＞ 
＞溶融の前段である「炉心損傷」を示すヨウ素検出で、政府内専門家の間では危機感が

高まり、応急措置の即時実施が迫られる局面だった。 

 
 しかし菅直人首相は１２日早朝、原子力安全委員会の班目春樹委員長と予定通り現地

を視察。政府与党内からは、溶融の兆候が表れた非常時の視察敢行で、応急措置の実

施を含めた政策決定に遅れが生じたとの見方も出ている。初動判断のミスで事態深刻化

を招いた可能性があり、首相と班目氏の責任が問われそうだ。 

 
 
与党関係者は「首相の視察でベント実施の手続きが遅れた」と言明。政府当局者は「ベン

トで現場の首相を被ばくさせられない」との判断が働き、現場作業にも影響が出たとの見

方を示した。 

 
 政府に近い専門家は「時間的ロスが大きい」とし、ベントの遅れが海水注入の遅延も招

いたと解説。１号機では排出開始から約１時間後、水素爆発で同機建屋の外壁が吹き飛

んだ。 

 
2011/03/28 08:20 【共同通信】  

2011/03/28 12:10

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 
朝早くからのブログの更新大変ですね。お疲れさまです。 
余り無理をなさらないで下さいね。 

藤井聡（京都大学教授）日本にはこんな人がまだ居るのですね。 
民主党の連中とは大違い。 

 
コラ！！菅直人！仙谷由人！この人の言葉を耳をかっぽじってよく聞け、カツモクして見

よ！！！です。 

 
いろんな事が起きています。 

 
何だこれは！というニュース 
日本人が建立した安重根記念碑、除幕式 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110325-00000023-yonh-kr 
津波は日本の捕鯨産業の柱を倒した…ＮＹタイムズ「冷酷」日本総領事館抗議 

http://sankei.jp.msn.com/world/news/110328/amr11032808430000-n1.
htm 
 
北の金豚将軍のニュース 
金総書記「石をぶつけられる夢見る」…韓国ＴＶ 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110327-00000427-yom-int 
 
少しほっとするニュース 
「再臨界の可能性は極めて低い」 日本システム安全研究所・吉岡律夫代表 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110327/dst11032718290047-n2.
htm 
この通りなら良いのですが。 

 
政府の情報の公開の仕方に疑問。どれが本当なのか？  

 

2011/03/28 12:40

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>猪瀬直樹さんは石破さんの評価が高いです。 

 
情報ありがとうございます。 

 
彼は防衛大臣を続けて務めたこともあって、防衛に関しては知識が深いですからね。 

 

2011/03/28 12:44Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん こんにちは。 
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＞お陰様で、本日９時３０分に東大医学部附属病院を、退院致しました∠(･
∀･)  
 

おお～良かったですね。退院、おめでとうございます。 

 
＞坂井三郎海軍中尉と同じく、日本軍の戦列に復帰したいと存じますm(__)m  
 
有名な話ですよね、奇跡の生還として。これからのご活躍、期待してますよ(^^)。 

 

2011/03/28 12:46

Commented by 花うさぎ さん 

To midoriさん こんにちは。 
 
>特に胸の痞えが薄らいだように思えました。 

 
嬉しいお言葉、ありがとうございます。 

 
>メディアの取り上げない「意識の救国」を今後も期待しております。 
 
頑張ります。でもメディアは何で「日本」にプラスの情報は隠匿してしまうのですかね？ 

 

2011/03/28 12:47

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん 
 
情報ありがとうございます。 

 
＞炉心溶融を震災当日予測 応急措置まで半日も 

 
半日間、東電は何をしていたのですかね？ 

 

2011/03/28 12:51Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>余り無理をなさらないで下さいね。 
 
ご配慮、ありがとうございます。 

 
>民主党の連中とは大違い。 
 
本当ですね～。 

 
>日本人が建立した安重根記念碑、除幕式 
 
たしか九州の方にそんな人がいましたね。わざわざ韓国まで謝罪に言った人。れｋしを勉

強していないのでしょうか？ 

 
北の将軍様、いよいよ近いかも知れませんね(^^；。 
 

 

2011/03/28 13:21Commented by okasan6043 さん 

統一地方選 

 
統一標語 
「気を付けよう、その無所属は民主かも！」 

 
 

 

2011/03/28 14:07Commented by meaou さん 

こんにちは。 
イザ外のブログですが、取り上げさせて頂きました。 
今の政府だからというのもありますが、大変価値のある提言だと思います。 
できるだけ多くの方に知っていただきたいですね。  

 

2011/03/28 14:26Commented by katachi さん 
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東北太平洋大地震が、民主党を全否定したに等しい。 
半分の日本人が、選んだ政党を大自然が、否定した。 
現実の怖さを見せ付けた。甘い考えなど木っ端微塵です。 
早い現実路線と実現可能な未来思考へとシフトする必要があります。 

被災者の方には申し訳ないが、今度の災害は、結果として日本の蘇り或いは、蘇生に寄

与するものであります。 
自然災害は、善悪無く惨い一面を持ちながら、国家反映の礎も併せ持つものであり、公

共事業の反映発展、強いては産業の勃興にも寄与します。 
つまり雇用が起り健全化の道が開けます。 
復興を日本の起爆剤とし都市計画のあり方を抜本的に変える原因になったと思います。  

 

2011/03/28 15:51Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
いや～日本では測定器の針が振り切れるだの測定値に誤りがあっただの、何だかプロで

あるべき人々がうろたえてるのか素人以下ですね。 

 
１０００万と１０万は1/100の単位なので計算間違いというのは一寸？？？ではないです

か？デシという単位を使っているのなら別ですけどね。 

 
今、いうのは早いのですが、今回大津波災害にあった町や市は 早、更地にして、国有

地化しないと又１００年後に同じことが繰り返されますね。 

 
心情的には故郷を捨てる苦しさを理解できます。しかし、既に、先祖代々のお墓も、田畑

も、自宅も未曾有う大津波で全て流されたので、この際、潔く割り切るべきです。 

 
寄で（政府の）大替地振替を利用する方が余程、前向きで生産的ではないでしょう

か？  

 

2011/03/28 16:35Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん こんにちは。 
 
>「気を付けよう、その無所属は民主かも！」 
 
大分有名になりましたね、この標語(^^)。  

 

2011/03/28 16:37Commented by 花うさぎ さん 

To meaouさん こんにちは。 
 
>今の政府だからというのもありますが、大変価値のある提言だと思います。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>できるだけ多くの方に知っていただきたいですね。 
 
はい、どんどん拡散して下さい。 

 

 

2011/03/28 16:39Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>早い現実路線と実現可能な未来思考へとシフトする必要があります。 
 
本当ですね。 

 
>復興を日本の起爆剤とし都市計画のあり方を抜本的に変える原因になったと思いま

す。 

 
はい。ピンチをチャンスに、と言う言葉通り、これを機に「良い國日本」を再興しなければ。 

 

2011/03/28 16:44Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
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>何だかプロであるべき人々がうろたえてるのか素人以下ですね。 
 
そういう発表を報道機関は疑いもせずに記事にするので、我々は心臓に良くないですよ

(^^；。 
 
> 寄で（政府の）大替地振替を利用する方が余程、前向きで生産的ではないでしょう

か？ 

 
街が全滅した地域は検討した方がよいでしょうね。  

2011/03/28 16:58Commented by causal さん 

 
花うさぎさん 何度も失礼致します。3/16産経ニュース 
 
◆２年前にＩＡＥＡが警告か 米公電を基に英紙報道 

2011.3.16 22:45  
 １６日付の英紙デーリー・テレグラフは、国際原子力機関（ＩＡＥＡ）の当局者が約２年前

に、日本の原発の耐震安全指針は時代遅れで、巨大地震が発生した場合は持ちこたえ

ることができない可能性があると警告していたことが分かったと、内部告発サイト「ウィキ

リークス」が入手した米外交公電を基に伝えた。（共同） 
日本政府は警告を受け、原発の安全性を高める約束をしたという。 麻生総理が原発安

全対策予算を盛り込むも枝野に仕分けされる。東京電力は７日、運転開始から３月で４０

年を迎える福島第一原発１号機（福島県大熊町）について、４０年経過後さらに１０年間運

転を続けるための保安規定の変更認可を、経済産業省原子力安全・保安院から得たと発

表した。（2011/02/07-18:22） 
民主党政権が今年２月に福島原発の延長使用を承認。 

 
ついでに国家破壊省大臣の犯罪。 
蓮舫、民主党が仕分け・廃止したもの 

 
・石油と塩の備蓄（仕分けパフォーマンスの生贄） 
・防衛費⇒自衛隊災害救出活動も縮小 
・スーパー堤防（１００年に１度の大震災対策は不要） 
・災害対策予備費（生活保護枠拡大(母子家庭)の財源化） 
・地震再保険特別会計（子ども手当の財源化） 
・耐震補強工事費（高校無償化の財源化） 
・学校耐震化予算（自民党が推進していた政策） 
・除雪費用（蓮舫が東北地方整備局を目の敵に） 
・八ッ場ダム（「河川は自然堤防のままが環境にやさしい｣） 

 
◆無党派層の人々よ。覚醒されよ。民主党の言う「国民の生活が第一。」 
の国民は我が日本国民を指しているのではなく「特定アジアの国民」の 
 ことであると。 

 
 

 

2011/03/28 17:16Commented by iza0517yamato さん 

 いつも楽しみに拝見しています。奈良やまとの産経読者です。      花うさぎさんの

産経新聞応援には心強い限りです。さすが産経ですね、本領を発揮してくれました。それ

は、昨日の米軍、本日の自衛隊と１面でその活躍ぶりを大きく扱っているからです。こん

なマスコミどこにあるでしょうか。                                 や

はり、自衛隊と米軍が無ければ日本は守れないということが良く分ります。         

                        こんな非常時に、自衛隊を暴力装置と言った仙石

や自衛隊･米軍を好ましく思っていない辻元清美を起用するアホダラ菅や民主党は一刻も

早く消え失せてほしいものです。 
   

 

2011/03/28 17:23Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま おはようございます。今日も元気の出る記事ありがとうございます。 

 
被災地には前の津波が到達したところにこれより下に家を建てるな、という碑があるそう

ですね。人は３０年たつと忘れてまた便利なところに家を建てるそうです。 
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http://freeride7.blog82.fc2.com/blog-entry-1606.html 
 
京都大学教授・藤井聡氏のような方が本当に必要ですね。 
安倍さんの美しい国を加えて、美しい強靭な国に麻生さんの笑顔を加えれば無敵です

ね。 

 
ところで、まったく政治には素人なのですが。 

 
菅総理は役に立たず、民主党内部、官僚たちもまったく相手にしていない状態で菅はお

手上げ状態ということですね。この状態がズルズル続けば日本が壊滅します。 

 
ところで、どのような形にせよ管政権が崩壊したとき、その後の筋書きはどうなるのです

か。 
被災者 原発問題がありますから、指導者の空白をさけるため、谷垣さんと大連立の内

閣、ただし前回菅が持ちかけたのと違い、自民党中心の連立。 
このような流れなのですか？他に方法があるのでしょうか？ 

2011/03/28 17:25Commented by ninngilyouyaki さん 

いつも間違いが多くてすいません。 
あわてもので、今怒っているものですから。 
おはようございます。はありませんね。  

 

2011/03/28 17:35Commented by ぱんたか さん 

 胸のすくようなエントリ、有難うございます。 
  
 TPPにせよ子ども手当てのような大衆にこびて票を集める方法など、木っ端みじんにな

っています。 
 今では大方の国民が思っていることですが、それを代弁してくれた功績は莫大です。 

 
 菅さんへの強烈なアッパーカットです。 
   

 

2011/03/28 18:40Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
勇気の出る 藤井氏の提言 ありがとうございました。 

 
文字おこしも大変でしたでしょうね。 

 
このような、ブレーンが、今の政府に居ないことが 悲劇なのですね。 

 
民主党のマニフェストの間違い、よくぞ言ってくださいました。 

 
民主党はもう、退場いただき、藤井先生のような、素晴らし 

 
ブレーンをもって、復興内閣を造りましょう。 

 

 

2011/03/28 18:48Commented by しばりょう さん 

追信 
こんな馬鹿な！ 
巨額な財源がいることがわかってながら。 

 
子ども手当「延長」の公算 予算案は２９日通過に成立へ 

 
共産党が、賛成に回るらしいですね。 

 

 

2011/03/28 19:39Commented by tropicasso さん 

To しばりょうさん  
> 
>子ども手当「延長」の公算 予算案は２９日通過に成立へ 
>共産党が、賛成に回るらしいですね。 
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=> これが本当ならどさくさ紛れというのでしょうが、日本がこういう事態になっても未だ

に、子持ちの母親たちも疑問視するマニフェストの実現を何が何でも図るという変質者的

精神異常性には、 早、怖さを感じますね。 

 
口では甘言を言いますが、実態は中国共産党並みの強権発動ばかりです。 

 
新聞記事になった段階で国民がアホと思うでしょう。 
共産党もこれで浮動票に支持を失うでしょう。 

 

2011/03/28 19:43Commented by abusan１２３ さん 

「生き残る」という意味では韓国や中国に蔓延する「日本悪者論」に 
惑わされない心、ましてやへこたれてはならないと言うことですな。 
特に韓国本土人の知識たるや浅はかも良いところで有り、ここは日本列島 
住民の知識と知恵が厳しく問われる処でしょう。 

 
ようやく日本人の国家観も完成間近であります。我々は他国の罵詈雑言 
誹謗讒言に惑わされることなく前進しなければなりません。  

 

2011/03/28 20:16Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
中国で中国原発からの放射能汚染対策に塩がよいとか聞いて６ｔもの塩を買い占めた男

が、ガセネタで価格が暴落して大損だそうですね。ガハハハ！ 
馬鹿だね~ですが、いい気味ですよ。 
 
アメリカ海兵隊を散々厄介者扱いにしていたその人々が被災地で献身的な貢献をしてく

れています。三沢でも児童擁護施設の子供の面倒を駐屯の女性隊員がみてくれていると

か、アメリカ本土では小学生が原発復興作業員を「英雄だ」と称えてくれる手紙が作業員

の手元に届くそうですね。 

 
アメリカ人は切羽詰まった時には本当に友を絶対見殺しにしないという固い信念があるの

は羨ましい限りですね。殆ど、映画の様ですが、事実です。 

 
それに引き換え、どこかで「友愛」とか言っていたるルーピーは全く音なしですね。いまこ

そ友愛だし１５００万円継続寄付のチャンスなのに！ 
でももうタイムアップです。今さらしても遅いし、やりっこないでしょうね。 

 
これを世間では偽善と呼びますね。 

 
こ奴、八つ裂き、市中引き回しで、曝し首ですよ。全く！爬虫類の様なデスマスクは見たく

もないですがね。 

 

 

2011/03/28 20:29Commented by katachi さん 

日本の現状が異常であることを一般の国民が気付き始めているのと同時に、諸外国取り

分けアメリカは、かなりの情報を持って日本国民が現世権に奇異な感情を持っていること

を見抜いているはずである。 
政府中枢が共産主義者のリベラルで満タンである事を、またそれが戦後ＧＨＱの所産の

結実であることを。 
そのくらいＧＨＱは、グルグル巻きに日本を左傾化に持って行った。 
其の弊害が、この災害で遺憾なく発揮されている。 
アメリカの支援もマスメディアは、取り上げず、取り上げるのはマイナーのＩＴ放送局です。 
それでもＩＴを見る人の多くは、被災者と同様の感動と感謝の気持ちでアメリカ軍の支援を

動画でチェックしています。 
アメリカにとって、日本の存在が大きい事がこの支援を見ても良く解る。 
この先も世界史にとって日本の不参加は考えられない事を意味している。 
ＧＨＱの置き土産は、皮肉なものであったが、この震災で全容がやっと国民に知れたと思

っている。  

 

2011/03/28 20:30Commented by iZaｲｻﾞ! 鎌倉 さん 
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花うさぎさん 

 
素晴らしいレポート、ありがとうございます。 
藤井教授は、昔の日本人のような方ですね。 

 
ところで、これをご覧下さい。 
  ↓ 
京都大学大学院工学研究科・都市社会工学専攻 
藤井聡研究室の論文です。 

http://trans.kuciv.kyoto-u.ac.jp/tba/images/stories/PDF/Fujii/201101-20
1106/presentation/20110323fujiilab_plan.pdf 
 
Youtube動画の詳細が、このPDFファイルで確認できますので必見です！  

 

2011/03/28 21:58

Commented by yaji3 さん 

藤井教授の動画の補足です。 

 
交通インフラこそ国力の要石西部邁ゼミナール 2010年2月5日放送 

 
http://www.youtube.com/watch?v=I4uUB_Xmk1g 
 
それから韓国のミネラルウオーターの危険性に関して 

 
現在 韓国の口蹄疫の発生報道がありません。  
生き埋め地の惨状は報道はあるが、口蹄疫自体の報道はありません。 

 
２月１０以降は口蹄疫にかかった動物だけ殺処分。と韓国の農林省から指示が出ました。

理由は「全国でワクチン投与が完了した」からだそうです。 

 
韓国はこうして口蹄疫が流行しても、こうした事実は国民には秘密にされてきた。 
その証拠はマスコミの記者も含めて韓国が長年汚染国だということを誰も知りません。 
つづく 

 

 

2011/03/28 22:01

Commented by yaji3 さん 

口蹄疫ニュースの一部 

 
口蹄疫浸出水 地下水汚  2011/03/28/ 

http://news.kbs.co.kr/society/2011/03/28/2265257.html 
口蹄疫家畜埋沒誌から出た浸出水によって周辺地下水が汚染したと京畿道利川市が初

めて明らかにしました。以下略 

 
韓国口蹄疫、結局収束せず。 2011/03/02  
http://www.chosunonline.com/news/20110302000061 
 
【韓国】 京畿「口蹄疫埋却地」地下水、405カ所「飲用不適合」2011/03/09 
http://www.hani.co.kr/arti/society/environment/466854.html 
 
口蹄疫の牛埋めた場所に近い養殖場でナマズ数万匹が死亡 2011/02/25 
http://image.newsis.com/2011/02/25/NISI20110225_0004135961_web.
jpg 
 
韓国の救助隊派遣「拒否」口蹄疫が理由？ニュージーランド政府 2011.2.24 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110224/dst11022421210032-n1.
htm 
 
21日、農林水産食品部（省に相当）は 
「口蹄疫の拡大を防ぐため、今日までに殺処分した家畜は3339万5021頭。 
http://www.chosunonline.com/news/20110222000003  

 

2011/03/28 22:01Commented by yaji3 さん 

【韓国】 「口蹄疫浸出水、うまく活用すれば堆肥になる」～口蹄疫対策特別委チョン・ウン
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チョン委員長[02/17] 
http://www.hani.co.kr/arti/politics/politics_general/463895.htm
l  
 

【韓国/口蹄疫】腐った豚の死体が破裂音とともに地上に飛び出した[02/18] 
http://news.livedoor.com/article/detail/5351495/  
 
水道水から血が！ 韓国口蹄疫 朝日新聞 2011年2月18日3時3分  
http://www.asahi.com/international/update/0217/TKY201102170413.ht
ml 
 
【韓国】口蹄疫、首都圏の飲用水源が危険[02/12] 
http://www.chosunonline.com/news/20110212000021 
 
【韓国】口蹄疫で2次災害の危険、炭疽症の懸念も ひどい場合は死に至る [02/09] 
http://www.chosunonline.com/news/20110209000037 
 
【韓国】口蹄疫で殺処分した312万頭超の埋却地が4000カ所超に 地下水の汚染が深

刻[02/07] 
http://www.chosunonline.com/news/20110207000023 
 
おわり  

 

2011/03/28 22:19

Commented by katachi さん 

消失戸籍が、困難な場合があると言うニュース。 
其の場合、口答でもＯＫと法務省が認めるとの事、「成り済まし」が手軽に出来

る可能性があります。 
証拠が残っていないから、騙されても解らないことになります。 
それから他府県に移って生活すれば、嘘の出身地も正式な形で証明できることになる。 
自治体の役所は、どう見分けるのだろう?  

 

2011/03/28 22:48

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 既に御存じかも知れませんが、２ちやんで大震災、原発関連のスレツドが一

向に立たなくなつてゐます。 
 これも鮮獄の仕業に違ひありません。あの男には本当に殺意が湧いて来ま

す。くたばれ、売国奴！  

 

2011/03/28 22:53Commented by キラーＴ細胞 さん 

 失礼しました。私が２ちゃん専用ブラウザの操作を誤つてゐた為、スレツドが立つてゐる

事に気が付きませんでした。御詫びの上訂正致します。   

2011/03/29 00:20Commented by gabacho さん 

tropicasso さん も上記で述べていますが、沖縄で死ぬほど嫌われているらしい？米軍

が、これほど頼りになることをマスコミはもっと報道すべきですね。 

 
米軍の装備を見ると参考になります。たとえば新聞に写真が載った上陸用舟艇は古くか

らある装備ですが、、車両や物資を沖合いの艦船から陸地に運んでいました。わが国の

予算審議においては「侵略の道具」とみなされてきたものです。今では補給艦にホーバー

クラフトが搭載されているそうですが、センセイ達も「侵略の道具」から「災害支援の道具」

へと、頭を切り替えて（勉強して）欲しいものです。 

 
横田基地のＨＰを見ると、震災以降"Tomodachi Times"が発行されていることに気が

付きました。たまたま、２５日の記事を見るとウィラード太平洋軍司令官の記事が載ってい

ました。太平洋軍司令官が来日することによって、在日米軍の支援が活発になったことも

見逃せません。 

http://www.yokota.af.mil/shared/media/document/AFD-110324-129.pdf 
 
今日のＢＳフジのプライムニュースでは、自衛隊の１０万７千人の派遣規模を「可動全力」

と表現していました。これからは長期間継続的に活動する必要があるので、輸送など民

間に任せられるところは任せて、交代で休養をとりながら継続的支援の態勢を作る必要

があると述べられていました。 

 
それにしても、阪神淡路大震災以降に、自衛官が３万人も削減されたのはかえすがえす
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も残念ですね。もっと助けられた命があったかもしれません。削減の主犯は財務省、共同

正犯は与野党の政治家、そして、それを支持したのが我々国民であることが、なんとも残

念です・・・。  

2011/03/29 00:28Commented by ヒラメ さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日、名刺を交換させていただいた者です。村田さんやyohkanさんの話をした者です。 
汚れてしまった名刺で、すみません。困ったことに、肝心なときにいつも名刺入れを忘れ

てしまうのです。 
私としては、花うさぎさんの名刺をいただけて、光栄です。 
＾＿＾ 

 
ネットで 
「危機を乗り切っても菅や仙石や枝野それに蓮舫の顔を国会で見たいと  
思う奴はいないということは変わらないからさ～。」とか、 
「とりわけ菅直人、仙石由人、岡田克也、前原誠司の実権派4人組と、鳩山由紀夫、  
小沢一郎の前元代表は、国民にとって「不要・不適・不快なモノ」以外のなにものでもな

い。 」とか、見つけると、うなずきつつ、ガックリ…。 

orz 
 
あ……。そういえば、花うさぎさんも……。 

 
 
 
 
 
 
 

 

2011/03/29 01:02Commented by すみれ さん 

 ものすごく勇気づけられる内容です。こうした方にはもっと活躍して欲しいと思います。  

 

2011/03/29 06:33Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
いろいろ情報ありがとうございます。 

 
>◆無党派層の人々よ。覚醒されよ。民主党の言う「国民の生活が第一。」 
>の国民は我が日本国民を指しているのではなく「特定アジアの国民」の 
> ことであると。 
 
これが理解できない人がなんと多いことか？  

 

2011/03/29 06:35Commented by 花うさぎ さん 

To iza0517yamatoさん おはようございます。 
 
>さすが産経ですね、本領を発揮してくれました。 
 
はい。 

 
＞アホダラ菅や民主党は一刻も早く消え失せてほしいものです。 

 
自衛隊を否定してきたバカ共が容赦なく自衛隊員を使い捨てしている、そんな印象を持ち

ますね。 

 

 

2011/03/29 06:41Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 
>被災地には前の津波が到達したところにこれより下に家を建てるな、という碑があるそ

うですね。 
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へえ～知りませんでした。情報ありがとうございます。 

 
>安倍さんの美しい国を加えて、美しい強靭な国に麻生さんの笑顔を加えれば無敵です

ね。 

 
良いですね～大賛成です(^^)。 
 
>この状態がズルズル続けば日本が壊滅します。 
 
いままさに壊滅しつつある、現在進行形です。 

 
>自民党中心の連立。 
>このような流れなのですか？他に方法があるのでしょうか？ 
 
そうなってくれればまだまし、なのですが、民主党の議員はそれを許さないでしょう。だま

して獲得した議席は何があっても、日本国民をどん底に落としても絶対死守、のスタンス

です。 

 
一番良いのは、日本国民が怒りを爆発させて、連日菅内閣と民主党は政権を降りろ！と

数十万人規模のデモで意志表示することだと思います。 

 
良い意味での超法規的措置が必要な局面ですよ。  

2011/03/29 06:43Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん おはようございます。 
 
> 胸のすくようなエントリ、有難うございます。 
 
ばんたかさんにそういって頂けるとは光栄です(--)。 
 
> 菅さんへの強烈なアッパーカットです。 
 
と普通の人は思う筈なんですが、菅本人にそういう自覚がないから救いようがないのです

よ(^^；。  

 

2011/03/29 06:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>文字おこしも大変でしたでしょうね。 
 
いえいえ、これは教授のＨＰにあるのですよ。 

 
>民主党はもう、退場いただき、藤井先生のような、素晴らし 
>ブレーンをもって、復興内閣を造りましょう。 
 
そうしないと「日本沈没」が現実味を増しますよ。  

 

2011/03/29 06:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>共産党が、賛成に回るらしいですね。 
 
悔しいです（怒）  

 

2011/03/29 06:47Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>ようやく日本人の国家観も完成間近であります。我々は他国の罵詈雑言 
>誹謗讒言に惑わされることなく前進しなければなりません。 
 
そうなら本当に嬉しいのですが？ 
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2011/03/29 06:50Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>ガセネタで価格が暴落して大損だそうですね。ガハハハ！ 

>馬鹿だね~ですが、いい気味ですよ。 
 
情報感謝です。愉快な話ですね(^^；。 
 
>アメリカ本土では小学生が原発復興作業員を「英雄だ」と称えてくれる手紙が作業員の

手元に届くそうですね。 

 
日本もかくありたいものです。 

 
>ルーピーは全く音なしですね。いまこそ友愛だし１５００万円継続寄付のチャンスなの

に！ 

 
本当に存在感がゼロ、何をやっているのか？です。 

 
>こ奴、八つ裂き、市中引き回しで、曝し首ですよ。全く！爬虫類の様なデスマスクは見た

くもないですがね。 

 
好きなようにして良いよ、と言われたらボコボコにしてやりたい気分ですよ(^^；。  

 

2011/03/29 06:52Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>ＧＨＱの置き土産は、皮肉なものであったが、この震災で全容がやっと国民に知れたと

思っている。 

 
それなら嬉しいです。本当の日本 高の精神的ベースになりますから。 

 

2011/03/29 06:55Commented by 花うさぎ さん 

To iZaｲｻﾞ! 鎌倉さん おはようございます。  
 
>素晴らしいレポート、ありがとうございます。 
>藤井教授は、昔の日本人のような方ですね。 
 
はい、頼もしい人ですね。 
  ↓ 
>京都大学大学院工学研究科・都市社会工学専攻 
>藤井聡研究室の論文です。 
 
情報感謝です。これはエントリーでもテキストリンクしてあります。 

 

2011/03/29 06:56Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3 さん おはようございます。 
 
うわ～、いろいろと情報ありがとうございます(--)。  

 

2011/03/29 06:57Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>自治体の役所は、どう見分けるのだろう? 
 
どさくさ紛れ、が増えそうでいやな気配ですね。  

 

2011/03/29 07:00Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
＞削減の主犯は財務省、共同正犯は与野党の政治家、そして、それを支持したのが我々

国民であることが、なんとも残念です・・・。 

 
御意！ 
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これを契機に国民皆が「国家の危機」について真面目に考えて欲しいですね。 

 
国が存在してこその個人の安全、自由・人権なんですから。 

2011/03/29 07:03Commented by 花うさぎ さん 

To ヒラメさん おはようございます。 
 
>私としては、花うさぎさんの名刺をいただけて、光栄です。 
 
いえいえどういたしまして。日曜日はご苦労さまでした。 

 
>国民にとって「不要・不適・不快なモノ」以外のなにものでもない。 」とか、見つけると、う

なずきつつ、ガックリ…。 

 
近は一歩進めて、存在自体が「罪悪」だと感じるようになりましたよ、まじで(^^；。 

 

2011/03/29 07:04Commented by 花うさぎ さん 

To 佐藤健さん おはようございます。 
 
>ものすごく勇気づけられる内容です。こうした方にはもっと活躍して欲しいと思います。 
 
テレビは一切報道しなかったでしょうね。 

 
特番で流せば、視聴率も取れたはずなんですが。 
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